

# Regierungsratsbeschluss

vom 20. September 2022

Nr. 2022/1423

## **Änderung des Bundesgesetzes über Schuldbetreibung und Konkurs (Sanierungsverfahren für natürliche Personen) Schreiben an das Eidgenössische Justiz- und Polizeidepartement, Bern**

---

### **1. Erwägungen**

Mit Schreiben vom 3. Juni 2022 gelangte die Vorsteherin des Eidgenössischen Justiz- und Polizeidepartements an die Kantonsregierungen und ersuchte um eine Stellungnahme zur Änderung des Bundesgesetzes über Schuldbetreibung und Konkurs (Sanierungsverfahren für natürliche Personen).

### **2. Beschluss**

Auf Antrag des Finanzdepartements wird die Stellungnahme an das Eidgenössische Justiz- und Polizeidepartement beschlossen.



Andreas Eng  
Staatsschreiber

### **Beilage**

Schreiben an das Eidgenössische Justiz- und Polizeidepartement vom 20. September 2022

### **Verteiler**

Finanzdepartement  
Departementssekretariat  
Leiter Amtschreibereien und Departementscontrolling  
Amtschreibereien (6, Versand durch FD)  
Medien (elektronischer Versand durch STK Kommunikation)